

PEDOMAN TEKNIS PENGGUNA FORUM KEAMANAN SRIKANDI PAAL MERAH

I. PENDAHULUAN

Menyikapi situasi awal bulan Maret 2020 dengan mulai kondisi menyebarnya pandemi COVID 19 dan setiap kelurahan harus melakukan penyemprotan disinfektan dan harus melakukan patrol siang dan malam untuk penerapan protocol covid 19 dilanjutkan melaksanakan aturan tentang pemberlakuan jam malam pada warga maka timbul masalah ketertiban dan kepatuhan warga masyarakat yang kurang peduli dan sedikit perlawanan khususnya dari kaum perempuan yang berjulan. Maka sangat sulit dilaksanakan aturan dan penerapan pada pelaku usaha khususnya di kelurahan Paal Merah karena kurangnya tenaga dan tidak bisa maksimalnya pembinaan dan pengawasan dalam penanganan dan penerapan protokol kesehatan terhadap Covid 19.

Oleh karena itu pada Bulan April 2020 timbul ide yang kreatif untuk memberdayakan para perempuan supaya bisa membantu untuk pelaksanaan kegiatan tersebut untuk membentuk Forum Keamanan Perempuan dan rencana ide ini mendapat dukungan dari Bhabinkamtibmas, Babinsa, LPM, PKK, Forum RT, Tokoh Masyarakat, Tokoh Adat, dan Tokoh agamai yang ada di Kelurahan Paal Merah. Maka 3 (tiga) pilar (Lurah, Babinsa, dan Bhabinkamtibnas), bekerjasama untuk membentuk Forum Komunikasi Srikandi (FK-SP).

Kelurahan Paal Merah sebagai salah satu perangkat wilayah di Kecamatan Paal Merah Kota Jambi sepakat membuat inovasi dalam pelayanan keamanan serta pengawasan dan penerapan protokol covid 19 dalam wilayah Kelurahan Paal Merah. Forum ini mempunyai peranan yang sangat penting sebagai ujung tombak pelayanan terhadap masyarakat. Kelurahan akan selalu berhubungan langsung dengan masyarakat dan pelaku usaha dalam menjaga dan mengawasi protokol kesehatan dan keamanan.

II. MAKSUD DAN TUJUAN

Adapun maksud dan tujuan dari pendirian Forum Keamanan Srikandi Paalmerah (FKSP) ini adalah sebagai bahan untuk menjawab tantangan untuk penanganan dan pengawasan protokol kesehatan dalam menghadapi pandemi covid 19 yang sedang terjadi. Forum Keamanan Srikandi Paalmerah bertugas melayani dan membantu kelurahan dalam kamtibmas dan penanganan covid 19 dengan perincian sebagai berikut:

1. Memberikan Pendampingan/Pelayanan untuk Keamanan dan Ketertiban bagi Masyarakat dengan dengan memberikan pelayanan dan rasa aman warga Kelurahan Paal Merah.
 2. Menciptakan dan membantu lapangan kerja dengan sistem sosial dengan suasana Kekeluargaan dengan meningkatkan silaturahmi
 3. Memberdayakan dan Emansipasi Wanita dalam meningkatkan keamanan dan Menciptakan kesediaan SDM Perempuan yang Handal dan Terampil untuk keamanan dan kesejahteraan
 4. Membantu Kelurahan dalam mengurangi dan mencegah penyebaran COVID 19 dengan cara Penerapan dan Sosialisasi Prokes Covid 19 dengan kegiatan patroli serta menjaga dan mengawasi acara keramaian.
-

5. Perempuan mempunyai kekompakan dan disiplin yang lebih tinggi dalam sebuah organisasi bersifat sosial dan untuk memberikan peingatan dan tindakan perempuan lebih dihargai dan disegani sehingga tidak terjadi perlawanan berarti oleh para pelaku usaha dan warga.

III. Visi dan Misi FKSP

VISI

“Menghadirkan Sistem Pengelolaan dan Pemantauan wilayah untuk Keamanan dan Ketertiban Warga dengan Pemberdayaan Perempuan Secara Menyeluruh dan Profesional”

MISI

Untuk Memberikan Pendampingan/Pelayanan untuk menciptakan rasa Keamanan dan Ketertiban bagi Masyarakat Kelurahan dengan dengan memberikan pelayanan dan keamanan serta dapat untuk menciptakan dan membantu lapangan kerja dengan cara sistem sosial dengan suasana kekeluargaan untuk memberdayakan perempuan dalam berorganisasi dengan tujuan menciptakan kesediaan SDM Perempuan yang Handal dan Terampil dalam menghadapi tantangan untuk saat ini dengan tujuan utama membantu Kelurahan dalam mengurangi dan mencegah penyebaran COVID 19 dengan cara Penerapan dan Sosialisasi Prokes Covid 19.

IV. KEGIATAN FORUM KEAMANAN SRIKANDI PAAL MERAH

- a. Latihan Baris Berbaris yang dilatih oleh Bhabinsa dan Bhabinkamtibmas Kelurahan Paal Merah



b. Materi Dari Dir.Binmas Polda Jambi



c. Materi dan Penyerahan Baju Dari Anggota DPRD Propinsi Jambi



d. Materi dari Dirlantas Polresta Jambi



e. Materi Penyambutan Tamu VIP oleh Kanit Binmas Polsek



f. Patroli dan Menghimbau Penerapan Prokes Covid 19





g. Membantu Tugas Kelurahan



Mendampingi Kegiatan PKK dalam acara dan perlombaan



Himbauan ke pelaku usaha



Pembagian Masker



Mendampingi semua kegiatan dan acara yang ada dalam kelurahan



h. Mendampingi Kunjungan Polda Ke Kampung Tangguh Siginjai



i. Lomba Kelurahan Berprestasi Tingkat Kota Jambi Tahun 2021



j. Mengawasi Protokol Kesehatan Acara Pujakesuma dengan Wawako



k. Materi dan Kunjungan dari Binmas Polresta Jambi



l. Mengawasi dan Menerapkan Prokes Acara dan Resepsi Pernikahan





Foto Bersama Bapak Walikota dan Wakil Walikota Jambi